
平成２９年１２月４日

 東近江市議会議長 市 木  徹 様

会派名： 東近江市民クラブ     

東近江市議会議員： 大 洞 共 一 

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.新幹線新駅につい 

 て 

(1)３月議会で答弁頂いた、民間との話し合

いの進捗は 

(2)今でも東近江新駅はＪＲに造って頂くと

考えているのか 

(3)近隣市町との事務レベルの話し合いの進

捗は 

担当部長 

 〃 

 〃 

2.中心市街地活性化

事業について 

(1)６月議会で答弁頂いた景観作り協議会立

ち上げの進捗は 

(2)３月議会で提案した立体駐車場を含む駐

車場について、八日市駅周辺で予定地は見

つかったのか 

(3)松原鉄工跡地の利活用はどうなったのか

伺う 

担当部長 

 〃 

 〃 
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